

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian, analisis data dan pembahasan yang telah dilakukan dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Proses pengembangan media pembelajaran *Big Book* dikembangkan sesuai dengan kebutuhan siswa di kelas 1 MI As Syifa Dander Bojonegoro. Perancangan media pembelajaran *Big Book* untuk meningkatkan kemampuan berbahasa siswa berupa design produk yang telah disesuaikan dengan kebutuhan siswa. Pengembangan media *Big Book* ini menggunakan model pengembangan *ADDIE* yakni: 1) *Analyze*, 2) *Design*, 3) *Development*, 4) *Implementation*, 5) *Evaluation*. Media pembelajaran *Big Book* didesain dengan memilih gambar pada setiap halaman, pemilihan gambar dan tulisan yang menarik pada media pembelajaran *Big Book* juga pemilihan bahan-bahan yang berkualitas dalam pembuatan media *Big Book* yang bertujuan untuk meningkatkan kemampuan berbahasa siswa.
2. Sedangkan dari hasil pengembangan media pembelajaran *Big Book* dimulai dari tahap uji coba sebelum dan setelah penggunaan media pembelajaran *Big Book* ada peningkatan dengan persentase awal 13% menjadi 80%, serta respon siswa terhadap media pembelajaran dengan persentase 94% menunjukkan bahwa media pembelajaran *Big Book* menarik dan efisien dalam pembelajaran. Sehingga media pembelajaran *Big Book*

efektif untuk meningkatkan kemampuan berbahasa siswa di kelas 1 MI As Syifa Dander Bojonegoro.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan di atas, adapun saran penulis sebagai berikut:

1. Bagi sekolah, sebaiknya sekolah memberikan dukungan penuh dalam pembelajaran dengan memberikan fasilitas media pembelajaran ataupun memberikan saran kepada guru untuk meningkatkan kreatifitasnya dalam memberikan media pembelajaran.
2. Bagi guru media pembelajaran *Big Book* dapat digunakan sebagai referensi untuk pembelajaran pada siswa.
3. Penelitian ini hanya dilakukan di kelas 1 dan mata pelajaran bahasa indonesia, sehingga untuk peneliti selanjutnya dapat melakukan di kelas dan mata pelajaran yang lain untuk melihat hasil penggunaan media pembelajaran *Big Book* untuk meningkatkan kemampuan belajar siswa.

UNUGIRI